

Miraflores, 31 de Octubre de I.942.

Señor

AA-HCO L1 Leonidas Egoavil

Ca. 1

Do. 349

R. 1

Hacienda Conocancha.

Estimado amigo:

Recibi su carta del 30.

Polo - Ayer viernes llegó Polo de esa hacienda á las 12 y 1/2 del dia.

Letras - Tengo á la vista las # 47 de S/.400-00, y # 48 de S/. I.341-00, giradas por Ud. y para pagar las taréas de la carretera por Octubre, y para pagar á empleados y pastores tambien por Octubre.

Carretera - En el próximo mes de Noviembre habrá que continuar con el arreglo de la carretera á Corpacancha y con los peones que se tengan, aprovechando del buen tiempo antes de que se venga el invierno.

Dinero - Me entregó Polo S/.324-80, por el la venta de los 58 lanares, echa al carpintero anteriormente.

Puente - Como me dice Polo que hay que preservar las maderas del puente que se acaba de reparar, he mandado á Casapalca I cilindro de una preparación que se llama Carbolineum Avenarius, la que se aplicará con una brocha. No hay que añadirle nada, está lista para usarse. Se dice que con su uso se impide que las maderas se apolillen ó se pudran. El cilindro es de 10 galones.

Mantequilla - Llegó perfectamente los varios bultos con los 355 paquetes que envió Ud. con Polo. Ud. dirá si es que le mandó Mantequilla á Arellano de Morococha en Octubre. De todas maneras, hay que atenderlo con este producto en el mes de Noviembre.

Centrifuga - Tambien me noticia Polo que la Centrifuga de prueba funciona bien, dando los análisis el 4.5 % de grasa. Tengo gusto de que esa máquina al fin sea útil. Ahora necesito que Ud. diga el peso de 1 litro de leche sin desnatar.

Libro de Planillas - Recibi el Libro de Planillas, que revisaré.

Duplicados de facturas - Incluyo las de chapas, etc., para puertas, de A.y F. Wiese S.A., de S/.30-01, y la de Varese de Cartillas, etc., para la escuela de S/.14-80. Todo esto lo llevó Polo.

Pariciones - Los corderajes que nacerán en este fin de año tienen que ser cuidados esmeradamente, por que sino seria nulo el esfuerzo de todo el año. Las mejoras del ganado y su aumento solo se ven prácticamente con el logro de las pariciones.

Compra de vacunos - Polo me dice que habria de comprarse unas 100 vaquillas para mejorar las respectivas puntas de vacas de Conocancha, llevándolo asi mejores animales para el adelanto efectivo del vacuno. Con este motivo vi hoy dia al Señor Rey, Gerente de Corpacancha, á quien solicité la compra de estos animales. El me dijo que fuese Ud. á Corpacancha y que de haber las vaquillas solicitadas, se le venderian para Conocancha. De manera que puede Ud. ir á esa hacienda vecina y comprar hasta el número de 100, ó menos si no las hubiese en ese número, siempre que el precio fuese razonable. Ud. me daría cuenta del negocio que se efectuase, para pagar yo en Lima á la Sociedad de Corpacancha. Si esto se hiciese asi, en cambio sacariamos de venta igual cantidad de vacas de

Conocancha para venderse para Lima, es decir escogeríamos todas las vacas inaparentes para negocio mas ó menos inmediato. Atto. y S. S. Incó de Santa Maria.

Corp. Int.

